

Et enfin sur la composition de nos corps délibérants où sont résolues les grandes questions qui intéressent l'Église et la Société civile.

\* \* \*

\* \* Au retour de son pèlerinage à Rome, lors des fêtes jubilaires du Souverain Pontife, Son Eminence le cardinal Richard, archevêque de Paris, a adressé aux fidèles de son diocèse un mandement pour leur rendre compte de ses impressions, des paroles du pape à l'égard de la France et des bénédictions multiples qu'il lui a prodiguées.

De cet important mandement nous faisons l'extrait suivant dans lequel le prélat parle de la bénédiction sollicitée pour les grandes œuvres de régénération dont la France, en général, et Paris en particulier, ont un si grand besoin dans ces jours de persécutions, d'impiété et de doctrines perverses.

Voici cet extrait.

Puis, Nous avons sollicité une triple bénédiction pour les trois œuvres que Nous recommandons chaque jour à Dieu au saint autel : l'œuvre du Vœu National au Sacré-Cœur ; l'œuvre des Ecoles chrétiennes ; l'œuvre des Hôpitaux et des Maisons de secours catholiques. Ne sont-ce pas les trois grandes œuvres de la Société chrétienne auxquelles se rattachent toutes les autres : la prière, qui obtient le pardon des crimes et des défaillances ; l'enseignement chrétien, qui prépare l'avenir des jeunes générations et qui assure le salut de la société ; le soulagement de la souffrance morale et de la douleur physique dans la personne des malades et des pauvres que Jésus-Christ seul et son Eglise peuvent efficacement consoler.

\* \* \*

\* \* En Italie le ministère Ganardelli (1) a donné sa démission quelques jours après sa formation, et l'ancien premier ministre Crispi a formé un nouveau cabinet. Les membres de ce cabinet, sont MM. FRANCISCO CRISPI, premier ministre et ministre de l'Intérieur ; SARACCO, ministre du Trésor ; SONNINO, ministre des Finances, le sénateur CALENDE DI TAVANI, ministre de la justice ; le sénateur AUGUSTE BACCELLI, ministre de l'Instruction publique ; PAOLO BOSELLI, ministre du Commerce ; LUIGI FERRARIS, ministre des Postes et Télégraphes ; le général MOCENNI, ministre de la Guerre ; l'amiral ENRICO MORIN, ministre de la Marine ; le baron BLANC, ministre des Affaires Étrangères.

Le nouveau ministère n'est pas sur un lit de roses et il a toutes sortes de difficultés à surmonter. Les finances de l'Italie sont dans l'état le plus déplorable et ses obligations envers la triple alliance sont un trop lourd fardeau. Pour comble de malheur la Sicile, patrie du premier ministre, vient de se soulever et l'état de siège

(1) Voir le No du 15 Décembre, page 663.